



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**AFIRMA CONGRESISTA JAVIER VELÁSQUEZ QUESQUÉN
Resultado del viaje del presidente Alan García
a EEUU se verá con la ratificación del TLC**

Los resultados del viaje del presidente Alan García a los Estados Unidos se verán con la ratificación, por parte del Congreso norteamericano, del Tratado de Libre Comercio (TLC) o Acuerdo de Promoción Comercial, manifestó el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén.

El legislador dijo, que pese al poco tiempo de permanencia del jefe de Estado peruano en EEUU, ha logrado obtener una buena reciprocidad por parte de su homólogo George Bush, quien le ofreció lograr lo antes posible la aprobación de tan importante acuerdo comercial.

“Creo que los pasos que se han dado en Estados Unidos han sido muy importantes, y eso se verá concretado con la aprobación del TLC en el periodo más breve. El mercado norteamericano es muy grande y esto será muy beneficioso para que nuestros productos puedan ser comercializados en esa nación lo cual generará miles de puestos de trabajo, además que dinamizará nuestra economía”, comentó el representante aprista.

Asimismo, destacó la preocupación y el esfuerzo que viene realizando el empresariado nacional para que exista un TLC con los EEUU.

De otro lado, Velásquez Quesquén cuestionó las críticas que sobre el tema hicieron los ex candidatos presidenciales Lourdes Flores Nano y Ollanta Humala, a quienes les pidió reconocer las acciones que se están llevando adelante para beneficio de millones de peruanos.

“Las personas que han perdido las elecciones parece que aún están dolidas, y hacen críticas sin sustento alguno. Las conversaciones entre el Perú y EEUU para ratificar el TLC están muy bien encaminadas y para eso el presidente García ha nombrado a un representante que está dialogando con las autoridades estadounidenses”, anotó el vocero de la CPA.

Miércoles 11 de octubre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén